









# 25 DE NOVIEMBRE, DIA INTERNACIONAL DE LA ELIMINACION DE LA VIOLENCIA CONTRA LA MUJER

# CONCURSO DE MURALES "VISUALISEMOS LA VIOLENCIA CONTRA LA MUJER"

#### **BASES:**

Participarán las escuelas de **nivel secundaria a universidad** de la Ciudad de Camargo Chihuahua, c**on equipos de máximo 6 alumnos**, previo acuerdo con las instituciones en su participación dentro de los 16 días de activismo por el 25 de noviembre.

Se deberá realizar un **boceto del mural en una cartulina** y adjuntar una redacción mínima de una cuartilla con la explicación del mensaje plasmado en el mural.

La institución deberá recibir las propuestas de los alumnos para posteriormente **hacer una selección del mural** que los representará ante las demás escuelas.

La institución educativa **deberá asignar el espacio** donde se plasmará el mural, con una superficie de 2 x 2 mts.

Los alumnos del equipo que representará a su escuela deberán presentar su boceto **acompañado de una ficha informativa**, **con la fecha limite siendo el jueves 14 de noviembre.** 

La ficha informativa debe contar con los datos generales de la escuela y de los alumnos.



## La ficha informativa con los siguientes datos:

- 1. Titulo del boceto.
- 2. Explicación del tema elegido en un mínimo a una cuartilla.
- 3. Datos generales de la escuela participante.
- 4. Nombre, grado y grupo de los alumnos que forman parte del equipo a desarrollar el mural.
- 5. Nombre del profesor responsable de la realización del mural.
- 6. Adjuntar permiso firmado por los padres de familia de los alumnos participantes para poder hacer uso de la información general de sus hijos.

### El tema a desarrollar es: La violencia contra la mujer en la actualidad

La selección del mural ganador estará a cargo de un comité evaluador con base en el mensaje proyectado y la calidad pictórica.

Los resultados se informarán por medio vía telefónica y se hará el evento publico de la premiación el **día 10 de diciembre**. Para posteriormente publicar en las paginas oficiales del Gobierno municipal.

El periodo de elaboración de murales iniciará a partir de la publicación de esta convocatoria, teniendo como fecha límite de presentación de resultados plasmados en muro hasta el 29 de noviembre.



### **PREMIACIÓN:**

Se otorgará un reconocimiento especial a cada alumno y escuela participante. Los murales ganadores serán pintados en el Instituto Camarguense de la Mujer, el Instituto de la Juventud y La biblioteca Ofelia Cázares.

La participación en el concurso implica la plena y expresa aceptación de las presentes bases, dejando los derechos de comunicación pública de los participantes o ganadores y cualquier otro derecho de difusión con fines únicamente de colaboración y sensibilización en la campaña por el día internacional de la eliminación de la violencia contra la mujer por parte de Gobierno Municipal de Camargo a través del Instituto Camarguense de la Mujer

CONTACTO E INFORMACIÓN:

Instituto Camarguense de la Mujer Calle Colón y Comonfort S/N Teléfono: 648 462-0759